
Desde mi punto de vista lo correcto sería que TODOS los operadores tuvieras 
TODOS los canales abiertos grandes (2, 5, 7, 9 y 13) mas los canales públicos 
federales sin excepción, además de que los operadores de IPTV o TV Cable 
tengan los canales locales, y todos en su máxima calidad, sí es HD en HD y 
SD, sí sólo es es SD, pues sólo en SD, y que las señales sean gratuitas 
además de que los canales no se puedan vender en paquete con canales 
pagos.	  


